

投信の資金流出最大

3月、世界で55兆円

【ニューヨーク】野村とリーマン・ショック優子】金融緩和のなかで膨張してきた投資信託からの資金流出が市場を揺さぶっている。世界の投信の資金流出額は3月に5136億ドル(約55兆円)の規模だった。新型コロナウイルスへの懸念で時を上回り過去最大となる。上場投資信託(EFT)など投信は手軽に買えるため残高が10年で2倍に膨らみ、投資アセットの資金流入入を算計した。現金に近い性格を持つ

マネーが一気に逆回転している。メリッパーが世界の投信の資金流出入を算計した。現金に近い性格を持つ

MMF(マネー・マーケット・ファンド)を除く。

これまでの最高はリ

マン危機直後の2008年10月に記録した2967億ドルだ。2月まで

は堅調な相場のもとで14カ月連続で流入していた

が一転した。

運用資産別では債券投

信が全体の6割と大き

く、3月に3230億ドル

が流出した。19年の米中

対立や20年の新型コロナ

の流行で金利が世界的に

低下(価格は上昇)し、

2月まで人気だった。市

場の混乱で価格変動が大

きくなり、リスクを恐れ

た解約が広がった。

株式投信の資金流出額

は699億ドルと08年10月

以来、11年ぶりの高水

準だった。新興国株投信

からの資金流出も目立つ

米失業保険申請664万件弱

解雇や一時帰休 2週間で1000万件弱

【ワシントン】河浪武 記事8面

(E)

失業保険の申請数は市

場予測(260万件)を

大幅に上回った。新型コ

ロナが発生する前は19

年3月28日までの1週間で

664万8千件となり、

過去最大だった前週(3

30万件)からさらに2

倍に膨らんだ。新型コロ

ナウイルスの経済活動が

大幅に制限され、飲食店

や小売店などでは従業員

の解雇や一時帰休が急増

している。トランプ政

権は給与補填などの経済対

策を決めたが、迅速な執

行が求められる。(関連

記事もあった。

算もあるた。

る。

月には10%を超えるとの

予測も浮かんでいる。

米経済は長く好況が続い

ていたが、ホテルや飲食

店、小売店などは一気に

営業を大幅に縮小。飲食

業界では、3月に50

0万~700万人が失業

する可能性があるとの試

算もあるた。

る。「レイオフ」制度の影

響もある。宿泊業などは

小企業の給与支払いを事

実上肩代わりする資金支

援策を発表した。

た。

ただ、経済活動が再開

すれば職場復帰も加速す

るため、失業率は20年後

半ばは低下軌道に處る

分析される。トランプ政

権も雇用維持を狙い、中

小企業の給与支払いを事

実上肩代わりする資金支

援策を発表した。

米アマゾンは「赤十字」か

8/3



社会の支え 問われる責任

米アマゾンの従業員が労働環境の改善を求めて抗議
(3月30日、米ニューヨーク市)＝AP

[View Details](#) | [Edit](#) | [Delete](#)

タイムズ（E+）の「一ズレタ－「モラル・マネー」」4月1日号では、米アマゾン・ズート・コムのような大企業が新型コロナウイルスに揺れる社会をどう支えるかに有権者の高い関心が集まっていることを論じた。主

コムは、外出を控える人、従業員6万8千人を対象に生活必需品を届けるに、新型コロナで入院した場合の費用を保険でカバーすると発表した。工場は世界中の従業員で、隔離などで、こうした保険を提供するのは世界初の取り組みだと語る。

しかし、アマゾンの既に米ケレジットカード大

害関係者」をどう扱うか
という問題は、つまり注目の活動のリーダーを解雇
を集めなかつたしかし、すると、ニヨーヨーク州
時代は変化した。有権者は「非難声明を出
は企業がもつと積極的に
社会を支え行動に出る
ことを求めてい。
大手エネルギーの対応は、ア
イタリアのエネルギー